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この『JYONAN通信』は皆さまと弊社とのご縁を大切にしていきたい 今後もなんらかお付合いが続けていただけたらと思い作らせていただきました

お時間があるときにでもお読みいただければ光栄です かゆいところに手が届く建築屋でありたい…(株)城南組の取締役 寄本 猛です

京都市立京都工学院高等学校プロジェクト工学科まちづくり分野建築デザイン領域

の2年生の生徒さん2名が今年も11月14日（火）から16日（木）の3日間弊社に建築を学びに来てくれました!

懇談会 製図研修

現場研修現場研修

積算研修

文化財研修(二条陣屋）

令和5年度 インターンシップ

お疲れ様でした

研修の内容は現場研修、積算研修、製図研修（トレース、高齢者住宅平面プラン～作図）、文化財見学研修、

懇談会(質疑)と3日間ではハードスケジュールだったかもしれませんが、休憩もせずに精一杯取り組んでくれました。

学校ではまだ習っていない事や、習わない事が多かった思いますが、

私の話も初めて聞く事が多く新鮮だったのか真剣にうなずき聞き入ってくれました。

特に現場監督の仕事についてはまず、学校では習われないとの事なので大変興味深く聞き入ってくれました。

最終日の見送り前に、製図板の引き上げに学校の先生2名も来てくださり5人で懇談していると、

先生が生徒さんの表情が「学校とは全然違います」「2人共いきいきとしています」と✨

「良かったか？」と聞かれると、生徒さん2人共「来て良かったです！」「将来一緒に仕事がしたいです」

と言ってくれ、ほんと弊社に来てほしいですが、進学される生徒さんが多くわかりませんが

いずれにしても地元京都で建築にたずさわる仕事につき、まちづくりに貢献してほしいです。



TEL:075-841-1403 FAX:075-812-0457

〒604-8803

株式会社 城 南 組

～安心・安全・健康で快適な住まいつくりのお手伝い～

おかげさまで創業109周年

ﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞ：http://www.jonangumi.co.jp ﾒｰﾙｱﾄﾞﾚｽ：info@jonangumi.co.jp

京都市中京区蛸薬師通大宮西入上ル因幡町97

建設業許可 京都府知事 （特-2）第1490号

※この通信紙及びチラシの送付でご迷惑をおかけしていましたら恐れ入りますがご連絡いただければ 送付を取りやめさせていただきます。

最後まで読んでいただきありがとうございます。不定期ではありますがこの『JYONAN通信』で
弊社の取り組み・出来事・イベントなどのお知らせの発行が出来ればと思っております。

天候にも恵まれベストコンディションでの大会でした。
対戦成績は１回戦は静岡クラブシニアさんに11対3の意外な大差で勝利！
静岡県から出るチームは強豪が多いのですが、終始リードで私もヒットが打てファインプレーもありでした！
しかし2回戦では東京の秋川ウエスタンさんに3対6で惨敗、、、
私もいいところなく、敗因はエラーやフォアボールですね。
この年になりますと毎試合誰かのエラーと、ピッチャーは試合前の投球通リのピッチングができず
残念な結果となる事も多々あります。
出場60チームの頂点に立ったのは地元愛媛県の八幡浜シニアさんでした。
この大会に向け日々強化練習されたと思われます。今回地元開催枠で3チーム出られていましたが、
八幡浜シニア以外の2チームもベスト8に残られ地元開催の効果は大きいです。
「ねんりんピック」の愛称で親しまれている「全国健康福祉祭」は、60歳以上の方々を中心とする、
スポーツ・文化・健康と福祉等の総合的な祭典ですが、この大会には初参加でしたが、
総合開会式が午前中にあり各県の選手団の入場行進もされ、午後からは各競技ごとに開催される市町村の会場で
盛大に開始式が行われ、ソフトボールが行われた今治市では地元少年少女の和太鼓の歓迎や、
市長、市議会議員さんも挨拶をいただき、徳永市長は大変ユニークで明るく元気な方で好印象でした。
京都産業大学ご卒業ということで親近感を感じますね。

ねんりんピック愛顔のえひめ2023
第35回全国健康福祉祭えひめ大会のソフトボール競技結果報告

今治はタオルの町であるのは有名ですが、地元産の土産もたくさん
いただき、また、25の競技スポーツ交流大会だけでなく、
囲碁・将棋・俳句・健康マージャン・健康づくり教室・健康フェア・
美術展・音楽文化祭・講演会・地域文化伝承展・
その他ご当地出身の芸能・スポーツ選手などの参加のイベントと
多種に及び催しが開催され、いずれにしても愛媛県の
大歓迎ぶりに驚きと感激でうれしい良い体験をさせていただきました。
これはもう愛媛が好きになるしかないと思わされます。
それと今回各競技会場が愛媛県全県内ほとんどの市町村が
会場となっていたのも愛媛県の力の入れ方が相当なものだと感じます。
地方という言い方をすると失礼ですが
（滋賀県民の私が）意気込みパワーを感じました。
チームメイトの先輩で近年参加されたことがある方が
絶対開会式から行かなあかん！と言われていたのがよくわかりました。
次回大会にも参加できるようまた目標が一つ出来ました。
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